



～友 愛～

富田中学校だより

学校教育目標

「確かに生きる」

令和 3年11月30日

No.18

□土曜授業

13日(土)に本年度初の土曜授業を行いました。3年生は2・3限目に第2回進路説明会、2年生は1～4限目に防災学習(炊き出し訓練)、1年生は1～3限目に人権学習、を行いました。

それぞれの学年の様子を紹介します。

3年生は、1学期の第1回修学旅行・進路説明会に続き、2回目の進路説明会でした。前回は、動画配信(トミチューブ)による説明でしたが、今回は保護者の方に直接来校いただくか、後日、動画視聴するか選択していただきました。来校していただいた保護者の方にはお子さんの横に座って説明を聞いていただきました。今回は進路に限定した説明会です。3年生の皆さんにとって初めての進路選択です。不安もあるかも知れませんが、説明を聞き、わからないこと、不安なことは先生に質問したり相談したりして自分の納得する進路を選んでいってほしいと思います。

2年生は、3つの内容「アルファ米の炊き出し」「伊勢湾台風の講話」「備蓄倉庫見学・学習」をクラス毎にローテーションで学習しました。「アルファ米の炊き出し」では、専門業者であるニイミ産業さんに来ていただき、緊急時に備えガスボンベの正しい取り扱い方について指導していただきました。「伊勢湾台風の講話」は、図書支援員の澤田浩一さんに講師としてお話いただきました。澤田さんは、ご自身の経験から伊勢湾台風の被害(自然の脅威)を伝えるだけでなく、伊勢湾台風が我が国にもたらした教訓から自分たちに何ができるのかを語り伝えていただきました。

1年生は、世界中に目をむけ、銃をとらなければならない子どもたちがいる状況を知るとともに、「子どもの権利条約」について学習をしました。また、SDGsについても学び、今、自分や自分たちができることを考え、作文にもまとめました。

2年前までは、土曜授業と参観を同時に実施することにより、保護者の皆様に学校へお越しいただく機会としておりましたが、昨年度より新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、参観は見合わせております。今回も同様の措置をとらせていただきました。大変心苦しいところではございますが、ご理解いただき、ありがとうございました。



3年生 進路説明会



2年生

【上】炊き出し用コンロの準備

【下】澤田さんの伊勢湾台風の話



1年生 人権学習の様子

□2年生 キャリア学習 就職ガイダンス

18日(木)5・6限目に2年生がキャリア教育の一環として体育館で就職ガイダンスを行いました。厚生労働省の委託事業として講師に大原出版から伊東貴子さんにお越しいただきました。

最初に来年度の進路選択に向けての準備として、マナーの大切さやあいさつなど社会において必要な礼儀作法を学びました。次にペアになり自分が得意なことや自分のあこがれの人などを伝えたり、相手の目を見て相づちを打ちながら話を聞いたりするなど、自分のことについて知ることや話を聞く姿勢の練習をしました。講演の中では多くの職業について知ることができました。現時点で興味のある職業がある人もいればそうでない人もいることでしょう。これから少しずつ自分の将来について考えていくにあたり、今日の学習が役に立つことを願っています。



□第37回三重県中学校駅伝競走大会

21日(日)四日市市中央陸上競技場と周辺トリムコースで、三重県中学校駅伝競走大会が行われました。三泗地区大会で6位に入賞し、出場権を獲得した、本校男子チームが出場しました。

10:00からの女子の部終了後、男子の部は11:30にスタートしました。当日朝は、曇っていたのですが、男子がスタートする頃にはやや暑いくらいの天候となりました。

予選と同じ6人でタスキをつなぎ、結果は、46チーム中、17位でした。期末テスト発表期間中にも関わらず練習を続け、立派に完走してくれました。サポートの選手も含め選手の皆さん、本当にお疲れさまでした。



□2学期末テスト

今年最後の定期テストとなる2学期末テストを22日(月)24日(水)25日(木)の3日間で実施しました。2学期の総まとめということもあり、生徒たちは勉強してきた成果を発揮しようとテストに真剣に向き合っていました。また、最後まで諦めずに問題に取り組む姿が多くの生徒から見られました。私たち教師も生徒の姿勢から学びつつ、今後も生徒がより意欲的に学習に取り組めるような指導方法等についても更に研修を深めていきたいと思ひます。